

Fiscalía y PDI entregan al FBI relojes del actor Keanu Reeves robados en EE.UU.: uno tenía un grabado de película John Wick



Hasta la Embajada de Estados Unidos en Santiago llegó la fiscal Claudia Barraza, de la Fiscalía de Análisis Oriente, junto al subprefecto Marcelo Varas, de la Brigada Investigadora de Robos de la PDI, para hacer entrega al FBI de los seis relojes pertenecientes al actor Keanu Reeves que fueron robados en 2023. El hallazgo de los relojes de lujo se hizo en el marco de diligencias investigativas realizadas a fines de 2024 por robos violentos a casas de la zona oriente de Santiago. En una de

las viviendas, ubicada en Peñalolén, se encontraron los aparatos. Los artículos fueron sustraídos desde la propiedad del actor en Los Ángeles, Estados Unidos, en 2023. Según la Fiscalía, los delincuentes que robaron al actor no serían los mismos que ingresaron la mercancía a Chile. En cuanto a los relojes, la fiscal Barraza explicó que uno de ellos es un “Rolex que mantiene una inscripción en el reverso de la película *John Wick*, donde además aparece el nombre del actor”.